

# Villa Karibu - Martinique - Trois-Ilets



**A partir de 430.0 € / nuit - 5 chambre(s) - 5 sdb**

# Galerie photos / Photo gallery



## Votre location / Your rental

Villa de luxe aux Trois Ilets - 5 Chambres - 5 salles de bain - Piscine de 11m de long

Cette villa livrée en Novembre 2022 propose un intérieur spacieux teinté de styles africains, amérindiens et créoles. Située dans la commune très recherchée des Trois Ilets, au cœur d'un quartier résidentiel calme, à quelques minutes de voiture du centre ville ; ses grands espaces permettent d'accueillir 10 personnes. Au rez-de-chaussée, la pièce de vie intégrant un salon, et une cuisine ouverte donne un accès direct à la terrasse avec piscine sécurisée, 2 chambres se situent à ce niveau, tandis que les 3 autres au 1er étage sont accessibles par un escalier extérieur et propose également un salon et un balcon. La villa est dotée d'un parking de trois places avec un portail électrique . Veuillez noter que le nettoyage est réalisé une fois par semaine.

Les Trois Ilets sont connus pour leurs attraits touristiques mais aussi pour le shopping. A 450m, vous trouvez des commerces de proximité : boulangerie, boucherie, fromagerie, caviste, pizzeria ... Le marché se situe à 900m de la villa. Pour vos visites, vous êtes idéalement situé proche de : La Savane des Esclaves, la forêt de Vatable, le village de la Poterie, mais également les magnifiques plages à la Pointe du Bout, la proximité avec les plages des Anses d'Arlet et du rocher du Diamant

Luxury villa in Trois Ilets - 5 Bedrooms - 5 Bathrooms - Pool

This villa delivered in November 2022 offers a spacious interior tinged with African, Amerindian and Creole styles. Located in the highly sought after commune of Trois Ilets, in the heart of a quiet residential area, a few minutes drive from the city center; its large spaces can accommodate 10 people. On the first floor, the living room integrating a lounge and an open kitchen gives direct access to the terrace with secured swimming pool, 2 bedrooms are located on this level, while the 3 others on the 1st floor are accessible by an external staircase and also propose a lounge and a balcony. The villa has a parking lot with three spaces and an electric gate. Cleaning service is provided once a week.

Les Trois Ilets is known for its tourist attractions but also for shopping. At 450m, you will find local shops : bakery, butchery,

cheese shop, wine shop, pizzeria... The market is located at 900m from the villa. For your visits, you are ideally located near : The Savane des Esclaves, the forest of Vatable, the village of Poterie, but also the magnificent beaches at Pointe du Bout, and the proximity with the beaches of Anses d'Arlet

# Caractéristiques / Features

🏠 300 m2 / 👥 10 voyageur(s) / 🛏️ 5 chambre(s) / 💧 5 sdb

## Equipements / Equipment

- |   |  |   |   |  |
|---|--|---|---|--|
|  Barbecue         |  Cafetière à filtre |  Climatisation   |  Fer à repasser  |  |
|  Four             |  Lave Vaisselle     |  Linge de maison |  Machine à laver |  |
|  Machine expresso |  Micro-ondes        |  Parking         |  Piscine         |  |
|  Sèche cheveux   |  TV                |  Wifi           |  Lit bébé       |  Sèche |

# Localisation



# Séphora

+596 596 10 60 55  
martinique@villaveo.com